



コスモスだより

8月号
2018年8月1日発行

きりん組

先月の年長さん、年中さん対象に行なったお泊まり保育では、色々ご協力を頂きましてありがとうございました。お母さん、お父さんから1日離れ、最後までお泊りができた子ども達の表情は、どこか誇らしげで、達成感に満ちあふれているように感じます。年少児さんも、経験した上の子達を見て「早くお泊り保育やりたい！」と今から来年を楽しみにしているようです。



暑い日が毎日続いています。水遊びが始まると、自分から水をあびたり、掛け合いを楽しむ子ども達や、泥を使ってお料理ごっこや、地面に穴を掘って川作りをする子ども達。今年は、ほとんどの子が顔に水が掛かっても泣かずに全身を使って水遊びを楽しんでいます。水遊び後のお昼寝では1人1人が気持ち良さそうに眠っており、とても頬笑ましい光景です。

もうすぐで夏休みが始まります。夏休み明けには、どんな思い出が作れたか、1人1人に聞くのを楽しみにしています。

佐藤 桃歌

こあら組

天気の良い日は、水遊びを楽しんでいる子ども達ですが、水が苦手という子ども達もいて、かけられては泣いて遠くへにげていきます。少しずつ泥遊びから始め、水に慣れていきます。最初から水が大好きでキャーキャーと元気に遊んでいる子ども達もいます。そんな子ども達ですが、水遊び後の温かいシャワーは気持ち良さそうです。まだまだ水遊びは続きます。皆が水の楽しさを知ってもらえればいいなと思っています。



室内では男女問わず、戦いごっこ的な事を始める子ども達です。かっこ良くポーズを決め、ブロックでけんのような物をつくりお友達同士戦っています。過剰にならないよう見守りながら遊んでいる子ども達です。

月齢の高い2才児さんは本格的にトイレトレーニングを開始しています。トイレに行く事を嫌がらずに頑張っています。

佐藤 三枝子

りす組

水遊びが始まり1ヶ月がたちました。水に対する反応は一人ひとり違い、大泣きして水着に着替えることすら嫌がる子もいれば、喜んで遊ぶ子もいます。毎日暑く、水遊び日和の日が続いているので8月もたくさん遊べることを楽しみにしています。



先月から4人となったりす組さんはお昼寝前に全員で遊んでいることが多く、布団に隠れたりカーテンを揺らしてみたりと賑やかです。時にはぶつかって泣いてしまうこともあります。大きな笑い声が響き渡りとても楽しいです。間もなく夏休みに入りますが、休暇があけてからも皆で楽しく過ごすことができればよいと思います。

※産休が明け7月から復帰させて頂きました。ひき続きよろしくお願ひ致します。

小泉 優子

小学部

1学期が終わり楽しい夏休みに入りました。しかし、今年は連日の猛暑で7月は外遊びが出来ない状況となり室内で園児との遊び相手やダンス練習、ビデオ鑑賞等を楽しんでいました。8月は猛暑が収まるよう願っていますが、佐藤先生の指導の下、デイリープログラムが組まれており楽しい思い出が残る夏休みにしたいと思います。



例年行われている不二家の昼食会と萬金餃子の夕食会は40~50分の徒歩で行っています。この内、不二家の昼食会は猛暑のためどうするか子どもたちに意見を聞いたところ徒歩が楽しいが熱中症の危険があるならば路線バスを利用してでも行きたい!!の意見が多数でした。そこで今年も実施することになりました。往復の交通費が負担増となりますがよろしくお願ひいたします。

山本 稔

8月の予定

11日(土・祝) 山の日 休園
13日(月) ~ 18日(土) 夏期休暇 休園
20日(月) 2学期開始
22日(水) お誕生会

カレーの日

1日
8日
22日
29日



8月生まれのおともだち

